

Fecha 28/07/2025 \$1.811.933

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada

Tirada: \$3.766.230 Difusión: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia

30.000 10.000 10.000 48,11%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD



Pág: 5

Se tomó la decisión de retornar al recinto para mejorar las condiciones de seguridad y organización. La Municipalidad avanza en las bases para ceder este sector en concesión.

## Por Francisca Pacheco Pérez

unque el Parque Bicente-nario se consolidó durante la última década como la sede de las ramadas que desarrolla la Municipalidad de Con-cepción para Fiestas Patrias, este año se tomó la decisión de retornaral Estadio Ester Roa Rebolledo ubicado en el sector de Collao.

que ya había acogido la actividad en 2011 y 2012. La medida busca regular de me-jor manera las medidas de seguri-dad y logística del evento -evitan-do además la presencia de comer-cio ambulante, nara lo qual el re-cio ambulante, nara lo qual el recio ambulante- para lo cual el re-cinto dispone de 65 cámaras de vigilancia, cobertura de agua potable y generadores eléctricos de respaldo, lo que también permitirá garantizar una iluminación continua en zonas de seguridad.

La actividad se desarrollará en-tre el miércoles 17 y el domingo 21 de septiembre en el codo nor-te del establecimiento. Por ahora, el municipio avanza en la elabo ración de las bases administrativas para entregar la concesión. Y si bien la preparación requerirá algunos ajustes mínimos en el sector, tanto las actividades que se realizan en el estadio como tráfico vehicular se continuarán desa-rrollarán acorde a lo habitual hasta la semana de la celebración.

### **PLANIFICACIÓN**

El administrador del estadio, Eric Tilleria, precisó que la fon-da oficial tendrá lugar en el sec-tor de estacionamientos, mientras que en la pista atlética, de-trás del arco norte, "se va a instalar un escenario apuntando ha-cia la galería, tipo anfiteatro, ahí se van a hacer los espectáculos. Esa es la parte que se va a usar del sector Norte del estadio; el césped no se ocupa y los demás es-pacios son solo para circulación por el lado Pacífico, más pegado hacia el Regimiento", agregando que en caso de emergencias cli-máticas también se optará por

habilitar el gimnasio municipal. Las intervenciones comenzarán la primera semana de sep-tiembre. Para el montaje de las



El estadio fue sede de las ramadas en años anteriores, como 2011 y 2012

Shows artísticos tendrán lugar detrás del arco norte de la pista atlética

# Ramadas en Estadio Municipal contarán con acceso controlado y con al menos 25 guardias

de septiembre se realizará la fonda oficial en el estadio. Contará con iuegos, cervecerías, shows artísticos y cocinerías.

### Mejores herramientas

El estadio tiene 65 cámaras de seguridad, generadores eléctricos y cobertura de agua potable, permi-tiendo garantizar la continuidad del evento ante contingencias. carpas en el estacionamiento se cerrará dicho sector, no obstante "tanto las actividades en el gimnasio como del estadio funcionan normal hasta la semana de la fiesta", aclaró,

Lo anterior también requerirá el traslado de la feria campesina que se realiza los sábados durante los tres primeros fines de semana de ese mes, al Gimnasio Atlé tico Militar.

El director de Relaciones Públi-cas del municipio penquista, Ser-gio Torres, adelantó que el even-to no requerirá de desvíos al tránsito vehicular ni cierre de calles. Para mitigar la congestión vial, relató, "se está gestionando con la Seremi de Transportes y Teleco-municaciones la extensión horaria de los servicios de locomoción

colectiva con destino u origen en colectiva con destino u origen en el sector Collao, Nonguén y Palo-mares, con el fin de otorgar a los asistentes una mayor oferta de transporte público".

Asimismo, "se habilitarán luga res de estacionamientos con ac cesos controlados y seguridad, y se contará con camión grúa para retirar vehículos mal estaciona

### **ESFUERZOS EN SEGURIDAD**

El funcionario indicó que los cinco días del evento se dispon-drá de una ambulancia en el lugar para atender eventuales emergencias, así como personal médico volante que se desplazará al interior de las dependencias.

En materia de resguardo, agre-góque "el municipio contará con

una oficina, con personal v vehí culos tanto para el interior del Es-tadio y sus alrededores previniendo y controlando incivilidades, la empresa concesionaria deberá contar con al menos 25 guardias de seguridad en forma permanente en los accesos al recinto y al in-

terior de este". El tesorero y actual vicepresidente de la junta de vecinos Plaza Acevedo, Jaime Hinojosa, explicó en las reuniones que han sosteni do -que comenzaron con Carabi neros y posteriormente con el municipio- se manifestó la necesidad de reforzar esta materia a través de un retén móvil, con el fin de evitar posibles robos u otros delitos en la zona, medida que hoy está en evaluación.

Ótra de las necesidades planta-

Se está gestionando la extensión horaria de los servicios de locomoción colectiva con destino u origen en el sector Collao, Palomares y Nonguén, para otorgar a los asistentes una mayor oferta de transporte".

Sergio Torres Director RRPP Municipalidad Concepción

Se va a instalar un escenario apuntando hacia la galería, tipo anfiteatro, ahí se van a hacer los espectáculos. Esa parte se va a usar del sector norte del estadio, el césped no se ocupa y los otros espacios son para circulación"

administrador Estadio Ester Roa Rebolledo

das tiene relación con la demar cación de pasos de cebra, sobre to-do en la Avenida Collao. "Si no hay un paso de cebra es un pro-blema cruzar la calle, por la cantidad de gente que va a ir al esta-dio, ha sido muy difícil (...) me

atrevería a decir que el 80% acá somos adultos mayores", expresó. El representante vecinal tam-bién contó que el martes 29 debería concretarse una visita en terre no al sector junto al alcalde Héc tor Muñoz, para abordar los desa

tor Munoz, para apordar los desa-fíos pendientes. En tanto, el presidente de la Unión Comunal de Juntas de Ve-cinos, Moisés Ríos, destacó que en general hay una buena acepta-ción sobre este cambio de locación para las ramadas. Son alrede dor de 11 las juntas vecinales que han participado de los encuentros informativos con el munici-pio, instancias en las que "pedi-mos doblar la dotación de Carabi-neros, que en el perímetro hubierangrúas y también pedimos pór-ticos para evitar el porte de ar-mas", señaló.

La próxima instancia se realiza-rá durante agosto, "donde ya va a estar adjudicada la ramada oficial y la cocinería, esa sería la quinta reunión y final".